

Содержание / Table of Contents

АРХИТЕКТУРА. ДИЗАЙН. РЕКОНСТРУКЦИЯ И РЕСТАВРАЦИЯ

<i>Бондарева Н. И.</i> Теоретические подходы в изучении влияния архитектуры и её образов на социокультурные процессы	4
---	---

СТРОИТЕЛЬСТВО. ИНЖЕНЕРНЫЕ ИЗЫСКАНИЯ И ОБСЛЕДОВАНИЕ ЗДАНИЙ

<i>Шаяхмедов Р. И.</i> Экономичная технологическая установка защиты планеты Земля от избыточного солнечного излучения	12
--	----

ИНЖЕНЕРНО-ТЕХНИЧЕСКИЕ СИСТЕМЫ. ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ И ЖКХ

<i>Сапрыкина Н. Ю.</i> Повышение эффективности работы систем теплоснабжения и кондиционирования, рабо- тающих в комплексе с тепловым насосом	17
<i>Аляутдинова Ю. А., Шалак Н. Д.</i> Перспективы «зеленого» строительства на территории Астраханской области	23

ЭКОНОМИКА, УПРАВЛЕНИЕ И ОРГАНИЗАЦИЯ СТРОИТЕЛЬСТВА

<i>Евсеева С. С.</i> Введение обязательного страхования как путь совершенствования жилищно-коммунального комплекса	27
---	----

ИНФОРМАЦИОННЫЕ СИСТЕМЫ И ТЕХНОЛОГИИ

<i>Мальцева Н. С., Зубова А. Д., Марышева И. Н.</i> Анализ способов построения беспроводных сенсорных сетей	31
<i>Сиддиков И. Х., Махсудов М. Т., Хонтураев И. М., Анарбаев М. А.</i> Элементы и устройства управления и контроля интеллектуальных электрических сетей систем электроснабжения	36

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

«Потенциал интеллектуально одарённой молодёжи – развитию науки и образования»	43
--	----

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Присвоение учёных званий	44
--------------------------------	----

Наши авторы	45
--------------------------	----

Информация для авторов	46
-------------------------------------	----

ACHITECTURE. DESIGN. RECONSTRUCTION AND REFURBISHMENT

<i>Bondareva N. I.</i> The oretical approaches in the study of the influence of architecture and its images on socio-cultural processes	4
--	---

CONSTRUCTION. ENGINEER SURVEY AND BUILDING INSPECTION

<i>Shajahmedov R. I.</i> Cost-effective technological installation to protect the planet Earth from excessive solar radiation	12
--	----

ENGINEERING-TECHNICAL SYSTEMS. ECOLOGICAL SAFETY IN CONSTRUCTION AND HPU

<i>Saprykina N. Yu.</i> Increase in overall performance of systems of heat supply and the conditioning working in the complex with the thermal pump	17
<i>Alyautdinova Yu. A., Shalak N. D.</i> Prospects of “green” buildings in the Astrakhan region	23

ECONOMICS, MANAGEMENT AND CONSTRUCTION ORGANIZATION

<i>Yevseeva S. S.</i> Introduction of mandatory insurance as a way of improvement housing and communal complex	27
---	----

INFORMATION SYSTEMS AND TECHNOLOGY

<i>Maltseva N. S., Zubova A. D., Marysheva I. N.</i> Analysis of the methods of building wireless touch networks	31
<i>Siddikov I. Kh., Makhsudov M. T., Khonturaev I. M., Anarbaev M. A.</i> Elements and control and control devices intelligent electrical networks of electrical supply systems	36

SCIENTIFIC LIFE

Potential intellectually gifted youth – the development of science and education	43
---	----

CONGRATULATIONS!

Assignment of academic title	44
------------------------------------	----

Authors	45
----------------------	----

Information for authors	46
--------------------------------------	----